

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah mengadakan berbagai tahap pengkajian Penanaman Adab Membaca Al-Qur'an, maka diperoleh kesimpulan bahwa:

1. Mengajarkan Santriwan/Santriwati adab membaca Al-Qur'an

Dari hasil penelitian mengenai metode pengajaran sudah terlaksananya adab membaca AL-Qur'an, seperti sebelum ke TPA mereka adab sebelum membaca Al-Qur'an harus berpakaian yang sopan dan bersih. Sebelum mengaji dibiasakan membaca do'a, membaca surah AL-Fatihah dan membaca basmallah. Yang paling utama itu adalah bersuci.

2. Membiasakan Santriwan/Santriwati adab membaca Al-Qur'an

Para Ustadz/Ustadzah TPA Arafah sudah memberikan pembiasaan kepada santri-santrinya itu awal masuk ke TPA Arafah pada awal santri masuk dari umur 4 sampai 5 tahun sudah memberikan pembiasaan yang baik sesuai ajaran-ajaran Islam. Tetapi tidak semuanya pembiasaan itu terlaksana, karena masih ada yang perlu sebagian santri dibimbing oleh gurunya masing-masing, agar menjadikan pembiasaan bagi para santri di TPA Arafah terutama dalam adab membaca Al-Qur'an.

3. Memberikan Keteladanan Santriwan/Santriwati adab membaca Al-Qur'an

Dari hasil penelitian mengenai metode keteladanan sudah terlaksananya adab membaca Al-Qur'an, Seperti sudah memberikan contoh yang baik, dalam

hal misalnya dari segi berpakaian seorang guru, itu akan dilihat oleh anak-anak dan akan dicontoh oleh mereka, sikap seorang guru dalam menghadap Al-Qur'an ketika keadaan suci murid pun akan mengikuti apa yang dilakukan, contoh seandainya tidak terlaksananya bewudhu maka anak-anak akan mengikuti guru tersebut dan itu contoh yang tidak baik. Kesimpulan yang dapat diambil adalah seorang pengajar sepatutnya memanglah sebagai contoh bagi murid-muridnya karena apa yang pertama kali dilihat di suatu lembaga pendidikan selain dirumah pasti adalah guru.

B. Saran

Sejalan dengan beberapa hal yang penulis bahas dalam skripsi ini, maka penulis menyampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Sebagai kaum Muslim kita Dianjurkan untuk mengamalkan adab membaca Al-Qur'an, agar mendapat pahala dan keridhoandari Allah SWT.
2. Saran dari penulis untuk pihak TPA agar dapat mempertahankan dan meningkatkan kualitas pembelajaran adab membaca Al-Qur'an, karena utamanya dalam lembaga TPA yaitu belajar Al-Qur'an. Saran untuk Ustadz/Ustadzah agar selalu mendampingi santri-santrinya dalam pelaksanaan adab membaca Al-Qur'an seperti, bersuci, niat dengan ikhlas dan sebagainya yang menyangkut tentang adab membaca Al-Qur'an.
3. Ketika seorang guru hanya menyampaikan tentang teori namun dalam praktek atau perbuatan kurang memberikan keteladanan yang baik, maka tidak tercapainya pengajaran adab membaca AL-Qur'an.

4. Saran terkahir dari penulis, supaya kita (terutama) umat Islam agar tidak pernah bosan mengkaji aspek kehidupan Nabi Muhammad SAW, karena penulis yakin dengan demikian akan menambah rasa cinta dan kerinduan terhadap sosok nabi Muhammad SAW, tauladan kita semua. sehingga kelak dapat tersading bersama beliau (saat menghadab *Rabbsemesta* alam). Amin.